
 

Le passé composé exprime une action qui a déjà eu lieu. 

 

Il s’agit d’un temps composé : auxiliaire avoir ou être au présent + participe passé  

 

Le participe passé se termine de différentes façons selon l’infinitif du verbe : 

- En –é : tous les verbes du premier groupe et les verbes aller, être et naître ; 
rester : resté   aller : allé 

- En –i : tous les verbes du deuxième groupe et la plupart des verbes du troisième groupe qui se 
terminent en –ir ; 
partir : parti 

- En –is, en –u, en –t : certains verbes du troisième groupe. 
voir : vu   venir : venu 

 

Attention ! 

Avec l’auxiliaire être, le participe passé s’accorde toujours avec le sujet ! 

Il est tombé. Elle est tombée. 

Ils sont sortis. Les filles sont sorties. 

 

Venir Sortir 
Je suis venu(e). 
Tu es venu(e). 
Il, elle, on est venu(e). 
Nous sommes venu(e)s. 
Vous êtes venu(e)s. 
Ils, elles sont venu(e)s. 

Je suis sorti(e). 
Tu es sorti(e). 
Il, elle, on est sorti(e). 
Nous sommes sorti(e)s. 
Vous êtes venu(e)s. 
Ils, elles sont venu(e)s. 

 

Attention ! 

Le verbe être se conjugue avec l’auxiliaire avoir. 

Être 
J’ai été. 
Tu as été. 
Il, elle, on a été. 
Nous avons été. 
Vous avez été. 
Ils, elles ont été. 
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